

[John Vila Acosta](#)



El judoca Andy S. Granda y la riflera Dianelys Pérez merecieron la distinción de mejores atletas del año 2022 en la cubana provincia de Matanzas, anunciaron hoy autoridades del Deporte en conferencia de prensa.

Granda, también ganador de la condición a nivel nacional, logró en el año que casi concluye coronarse en la división de más de 100 kilogramos en el Campeonato Mundial, con lo cual se convirtió en el único titular universal de deportes individuales en la mayor de Las Antillas durante el período.

Además, el oriundo del municipio de Jovellanos, se impuso en el evento Panamericano y de Oceanía de la disciplina, efectuado en Lima, Perú, sumó bronce en el Grand Slam de Turquía y el Open de Austria y consiguió la corona nacional en abril último, en justa celebrada en Cárdenas.



En cuanto a Pérez, consiguió oro, dos platas e igual cantidad de bronces en el centroamericano de Tiro Deportivo, además de que obtuvo el premio a la atleta más destacada en el nacional primera categoría y la clasificación a los Juegos regionales de San Salvador 2023.

Gerardo Crespo Delgado, subdirector de actividades deportivas en la dirección de Deportes en Matanzas, informó que la relación de los 10 mejores la integran Mario A. Díaz, de atletismo, Daniela Fonseca (tenis de mesa), Iván F. Silva (judo) y Magdiel Estrada (judo).

Completan el listado Maydenia Sarduy (tiro con arco), Laina Pérez (tiro deportivo) y los beisbolistas Naikel Y. Cruz, Andrys Pérez, Bárbaro E. Arruebarrena y Yoanni Yera, mientras Armando Ferrer (béisbol) recibió el reconocimiento al mejor entrenador de alto rendimiento y Raúl Trujillo (lucha) mención especial en el propio apartado, argumentó.

Trascendió también en el encuentro que Enrique Ortega fue el mejor entrenador de base, Miguel F. Castro el más sobresaliente entre árbitros, José A. Pino el más destacado profesor de Educación Física, Joan Lefont (deportes especiales), Raúl Giménez (activista), y canotaje como mejor deporte.

Crespo Delgado manifestó que desde la dirección provincial de Deportes perfeccionan los mecanismos para asegurar participación de expertos y la prensa especializada en el proceso eleccionario y que prevén incluir nuevas categorías que le aseguren presencia entre los galardonados a otras figuras de mérito no contempladas hasta la fecha.

La gala de premiaciones de los atletas del año 2022 en Matanzas se efectuará el venidero día 28 en la Sala de Conciertos José White, con presencia de los protagonistas y sus familiares, así como también de autoridades políticas, de gobierno y del deporte en el occidental

territorio.